

La población femenina como motor de desarrollo



Costurera peruana. / Jerónimo Rivero (Codespa)

- De los 1.200 millones de personas sumidas en la pobreza, el 70% son mujeres

ELMUNDO.es | Madrid

Con el objetivo de sensibilizar a la población y coincidiendo con la semana en la que se conmemora el **Día Internacional para la Erradicación de la Pobreza**, la Fundación Codespa, ONG que lleva 25 años trabajando en países en vía de desarrollo, presenta el próximo 14 de octubre en la sede de la Fundación Andaluza de Cultura de Sevilla, la exposición **'La mujer como motor de desarrollo en América Latina'**

De los 1.200 millones de personas sumidas en la pobreza, el 70% son mujeres. Este alto porcentaje queda relacionado con la **discriminación** que sufre la mujer por razón de sexo, raza, cultura, y etnia, entre otras, y la falta de reconocimiento y de ejercicio de su ciudadanía. Esta marginación repercute en la autonomía de la persona, limita las opciones vitales, y condiciona su situación bajo la línea de la pobreza, constituyéndose así la **'feminización de la pobreza'**

Con la colaboración del Ministerio de Asuntos Exteriores y Cooperación y la Agencia Española de Cooperación Internacional, Codespa expone una muestra formada por 40 instantáneas divididas en tres áreas en la que la mujer es la única protagonista. **'La mujer y el desarrollo'** aborda la participación de la mujer en el crecimiento económico como clave para reducir la pobreza. Según el Banco Mundial, en la mayoría de los países subdesarrollados la mujer produce la mitad de los alimentos y representa el 25% de la mano de obra en el sector industrial y un tercio en el sector servicios. Además, según un informe del Fondo de Población de las Naciones Unidas de 2005, el sector femenino impulsa las dos terceras partes de las empresas informales de iniciativa propia.

En segundo lugar, '**La mujer y la familia**' hace hincapié en el rol que juega la mujer dentro de la institución familiar como madre, ama de casa y protectora de los intereses y recursos de los que disponen. Por último, la selección de fotografías se centra en la importancia del **trabajo como elemento fundamental** para el bienestar de las personas. Sin embargo, la falta de oportunidades y derechos en estos países en vías de desarrollo dificulta el desarrollo potencial de la población. Desde esta muestra pretende fomentarse la generación de empleo y la cohesión social en los países Latinoamericanos.